

Hope 希望を持ち
Only one かけがえのない自分を磨き
Try 未来に向けて努力する
勉強にスポーツに「熱く」なる場所
一人ひとりの「ほっと」できる場所

太良高校 HOT通信



太良高校
ホームページ

SAGAコラボレーション・スクール及び SAGAスマートラーニング成果報告会

12月23日(月)、県立学校が令和4年度から取り組んできた学校の魅力やその発信内容について、取組実績や成果等を発表する「SAGAコラボレーション・スクール及びSAGAスマートラーニング成果報告会」が開催されました。高校の魅力化に関わる教職員をはじめ、行政や地域の方々など佐賀県内外から約150名が会場に集いました。

会は基調講演・パネルディスカッション・分科会の3部構成になっており、分科会では18校が4つのテーマに分かれて、それぞれが特色ある取組について15分間発表をしました。

本校からは、中村先生とリュウ高校魅力化コーディネータの2名が、学校運営協議会の活動やHOT Challengeなど、生徒主体の活動について写真等を交えながら発表をしました。



多くの人の前での発表だったので、とても緊張しました。しかし、私自身が頑張ってきたことも、生徒たちと地域の事業所様がHOT Challengeを通して築き上げた関係性も、ちゃんと伝えることができたと思うので、とても満足です。

3年生

スーツ着こなし講座

12月16日(月)、株式会社コナカフタ伊万里店より講師の方をお迎えし、3年生対象の講座を開催しました。はじめに、スーツを着こなす上でのポイントなどを、ユーモアを交えて紹介していただき、生徒たちは真剣に聞き入っていました。その後、男子2名・女子2名の生徒がシーン別のスーツを着用して登場。普段とはまた違った凛々しい姿を披露し、他の生徒や職員を驚かせました。また、男子数名はネクタイの結び方のレクチャーを受けました。「冠婚葬祭時は日常とは異なる特別な場面なので、礼服を選ぶこと」「身だしなみは相手を不快にさせないもの、おしゃれとは違う」という言葉を忘れず、4月からの新生活へ向けての第一歩を踏み出しましょう。



- ◎生まれて初めてスーツを着ました。この講座では、スーツを着る上でのマナーを学びました。卒業後は、スーツを着る場面が増えてくると思うので今回の講座を活かしたいと思います。
- ◎丈や袖の長さなど、自分の体格に合ったスーツを着こなすことの難しさを実感しました。パンツスタイルは少し抵抗がありましたが、動きやすいなと感じました。

2年生 修学旅行へ行ってきました!

(1月6日~9日 新潟県・千葉県・東京都)

新潟県上越国際スキー場でスキー実習を中心とした修学旅行

2年生は1月6日から9日までの4日間、新潟と千葉、東京方面へ修学旅行に行きました。最初の目的地である新潟県の「上越国際スキー場」では、スキー実習を行いました。スキー板を履いて歩くことや前に進むことさえ難しく、不安でいっぱいの様子でした。しかし、徐々に自分で板と身体をコントロールできるようになり、最後には笑顔で滑る姿が見られました。

この実習を通して、不安や恐怖を乗り越え、「できた」という達成感を得ることができ、大変貴重な経験となりました。続いて、東京ディズニーランドやお台場での研修では、アトラクションや買い物・食事など、研修先ならではの楽しみを満喫しました。友人と充実した時間を過ごし、たくさんの思い出を作ることができたようです。



校門前バス停にある木製ベンチを塗り替えました!

木製ベンチが校門付近にあるのはご存じでしょうか。校門前のベンチの塗装がはがれていたため、2年生の「奉仕」の時間にペンキ塗りを行いました。表面をやすりがけし、きれいに仕上げ、色は景観を意識して暗めの茶色を選びました。作業が素早い生徒のお陰で、見事な仕上がりになりました。

